CANDIDATURA A LA SECCIÓN DE EDUCACIÓN



Presidencia: Jaime Ruíz Reig

Vicepresidencia: Francisca Majó Clavell

Secretaría Primera: Miguel Ángel Roncero Peralta

Secretaría Segunda: José Manuel Llera

Secretaría Tercera: José Carlos Tobalina Blasco Secretaría Cuarta: María Rosario Hernández Moreno

Queremos que la Sección de Educación siga siendo un espacio de encuentro, reflexión, intercambio de experiencias y debate. Nos proponemos:

- Avanzar en temas que incidan directamente en la mejora de la calidad educativa y la transformación social y política de la escuela y la sociedad
- Transmitir y sensibilizar a la sociedad, en sus distintos niveles, la convicción de que la Educación es fundamental para conseguir una sociedad más justa, equitativa y libre.
- Crear una línea específica que integre a jóvenes para que puedan sentir que el Ateneo es también su casa, y quiere responder a sus inquietudes específicas.
- Estrechar la colaboración con instituciones, escuelas, Universidades, Movimientos de Renovación Pedagógica para compartir inquietudes y proyectos
- Atraer a los especialistas más cualificados de otras Comunidades y países para debatir y construir juntos.
- Que todas las actividades tengan una proyección social abierta, y llegue al mayor número posible de personas.
- Redescubrir la dimensión social y política de la acción educativa

CANDIDATURA A LA SECCIÓN DE EDUCACIÓN

21 años nos avalan

- . Jaime Ruiz, con el apoyo del presidente del Ateneo, creó e impulsó la Sección de Educación en 1998.
- . Como Presidente de la Sección, ha contado y cuenta con un cualificado y valioso equipo de profesionales de los distintos niveles educativos
- . La Sección ha gestionado y llevado a la práctica múltiples actividades durante dos décadas, que han merecido el elogio de muchas instituciones educativas, tanto públicas como privadas.
- . La Sección ha tenido, desde su origen, una línea ideológica renovadora, fundamentada en corrientes científicas avanzadas
- . Se ha profundizado siempre en la realidad educativa con sus valores y dificultades, en la formación de los profesionales, y en el compromiso para asumir responsabilidades sociales y políticas que mejoren la realidad.
- . Las CONFERENCIAS, impartidas por ponentes de gran categoría, han congregado siempre un importante foro de asistentes y participantes.
- . Los CICLOS, monográficos, sobre cuestiones y temas de especial interés, han respondido a intereses y necesidades de socios y asistentes ofreciendo un mejor conocimiento y profundización, llegando a compromisos y cuestiones prácticas muy concretas.
- . La Sección ha sido una viva plataforma para dar a conocer, como primicia, LIBROS de especial interés por su contenido, haciendo posible la difusión de los mismos .
- . Los actos extraordinarios, celebrados, en el Salón de Actos se han caracterizado por su gran calidad, contenidos presentados con rigor, enmarcados en un ambiente artístico y musical, proporcionando vivencias importantes y profundas.